

プラサットカァット小学校建設報告書 8 | 2012

2012年03月30日作成

撮影写真：3月28日



プラサットカァット小学校建設工事は毎日順調に進んでおります。

校舎の屋根の梁にコンクリートを流し込み、1日そのまま置いてコンクリートが乾いたら梁が完成します。

梁が出来た後、屋根を支える柱を造ります。

現在、梁だけではなく、校舎の床を造る作業も行われています。5教室の床を造るので、少し時間が掛かります。丈夫な床を造る為に、床に土や砂を入れ強く叩き固めた後、竹を交差に敷いて強度を上げ、セメントを流し込んでいます。そうすると、より丈夫な床になります。

カンボジアは13日、14日、15日にお正月を迎えます。仕事の為に田舎を出来ている人々が、お正月に帰省して昔から学校がないこのプラサットカァット村に学校が出来ている様子を見ると、本当にびっくりすると思います。村の人々や子ども達は皆楽しんでお正月を迎え、そして学校の校舎ももうすぐ完成するなんて本当に楽しいことですね。きっと、とても良い年を迎えられると思います。

ここに学校が建設して頂いて、本当に有難うございます。

どうもありがとうございます。

